

Stiftung Naturschutz | 02.07.2024 | Nr. 205/24

## **Cornelia Schmachtenberg: Herzlichen Glückwunsch zur Wahl, liebe Juliane Rumpf!**

Zur Wahl von Dr. Juliane Rumpf als neue ehrenamtliche Vorstandsvorsitzende der Stiftung Naturschutz erklärt die umweltpolitische Sprecherin, Cornelia Schmachtenberg:

„Ich freue mich sehr, dass Dr. Juliane Rumpf gestern als neue ehrenamtliche Vorstandsvorsitzende der Stiftung Naturschutz gewählt worden ist.

Ebenfalls möchte ich Ute Ojowski zur Wahl als geschäftsführende Vorstandsvorsitzende gratulieren!

Unser Dank gilt zum einen Sandra Redmann für Ihren Engagement als ehrenamtliche Vorstandsvorsitzende, zum anderen Dr. Walter Hemmerling, der die Stiftung in den letzten Jahrzehnten engagiert und maßgeblich vorangetrieben und sie fest im Land verankert hat.

Durch ihre Rolle als Landesnaturschutzbeauftragte ist Dr. Juliane Rumpf bestens geeignet und in die Themen im ganzen Land eingebunden. Als ehrenamtliche Vorstandsvorsitzende der Stiftung Naturschutz wird sie nun zusätzlich dem größten Flächeneigner in Schleswig-Holstein vorsitzen – ein Umstand, der natürlich auch Herausforderungen mit sich bringt. Ich wünsche mir, dass zukünftig vermehrt Brücken gebaut werden zwischen der Stiftung und den zahlreichen anderen Flächennutzern bei uns im Land, wie beispielsweise der Landwirtschaft. Aber auch die Zusammenarbeit mit unseren Jägerinnen und Jägern ist bei den Stiftungsflächen von großer Bedeutung.

Naturschutz muss Hand in Hand mit allen Beteiligten gehen und nicht als Gegenspieler erachtet werden. Dr. Juliane Rumpf ist für diese Aufgabe bestens als Brückenbauerin geeignet!“